

カメラリポート
長門の話題
10/17

国民文化祭「子ども夢プロジェクト」
萩焼で陶壁をつくらう

国民文化祭・やまぐち2006「子ども夢プロジェクト」で萩焼による陶壁づくりに取り組んでいる向陽小学校で10月17日、陶板の釉薬がけと窯入れが行われました。
この日は、4〜6年生41人が萩焼作家3人の指導を受けながら釉薬を丁寧に陶板へかける作業を行いました。釉薬をかけた陶板はきれいに仕上げた後、校内にある登り窯へ入れられました。
陶壁は、20cm四方の陶板12枚を組み合わせると地域の風物詩などを描いた一つの絵柄ができあがるというもので、12種類が作成されます。完成した陶壁は、国民文化祭開催中の11月3日から12日まで、ルネッサなかとロビーで展示されます。



カメラリポート
長門の話題
10/15

みすみふるさとまつり
1万個の風船大空を彩る

10月15日、市内各地区で開催されるふるさとまつりの先陣を切って、「みすみふるさとまつり」みんなのカーニバル2006が三隅農業センター周辺で開催され、多くの市民でにぎわいました。「風船・空がキャンパス」をテーマに行われた「バルーンパレード」では、昨年の4千個を上回る1万個の風船が一同に飛ばされ、大空を舞う色とりどりの風船に訪れた人々はしばしば目を奪われていました。
また、恒例の「カーニバルキングコンテスト」には7チームが参加し、様々な趣向を凝らした仮装や踊りを披露。訪れた観客も各チームのパフォーマンスを大いに楽しみました。



カメラリポート
長門の話題
10/14

大寧寺ライトアップと演奏会
秋の夜長に美しい音色

10月14日、湯本温泉・秋のイベントとして「大寧寺ライトアップと演奏会」が開催されました。
このイベントは、湯本温泉旅館協同組合青年部が企画。絶景の紅葉スポットとして知られる大寧寺の本堂をライトアップし、その情緒ある雰囲気の中で和楽器の演奏を楽しんでもらおうというもの。この日は、市内で活動中の雅楽グループ「美巫女」の演奏が本堂の中で披露され、会場いっぱいのお客様はその美しい音色に聴き入っていました。このイベントは、11月も開催される予定です。



カメラリポート
長門の話題
10/8

長門市ウォーキング大会
秋晴れの中を歩く

10月8日、市民スポーツのつどい・長門市ウォーキング大会がふれあいパーク三隅周辺で行われ、約250人の市民が参加しました。
山口県ウォーキング協会の宮内会長による講義が行われた後、6km、25km、ふれあいパーク内の3コースに分かれてウォーキングに取り組みました。秋晴れの中、参加者は仲間と会話をしながら楽しく歩いていました。また、ふれあいパーク内では骨密度測定や健康チェックコーナーも開設され、ウォーキングの合間に身体をチェックを行いました。



カメラリポート
長門の話題
9/30~10/24

長門市敬老会
いつまでもお元気で

9月30日から10月24日まで、市内7会場で敬老会が行われました。10月18日には日置地域の敬老会が行われ、センターで日置地区の敬老会が行われ、232人のお年寄りが参加しました。式典後、地区の生涯学習グループによる舞踊や銭太鼓、歌謡ショーなどのアトラクションが行われ、会場内は和やかな雰囲気に包まれました。
今年度、市内で75歳以上になる敬老会の対象者は7240人（長門地区3608人・三隅地区1086人・日置地区812人・油谷地区1734人）でした。

